

Berne, le 31 octobre 2007

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Sécurité des patients : H+ publiera les premiers indicateurs de qualité en janvier 2008

**Les informations disponibles le prouvent : comparées aux structures internationales, la sécurité des patients et la qualité sont très bonnes dans les hôpitaux suisses. Pour soutenir cette qualité élevée, H+ publiera les premiers indicateurs nationaux pour l'ensemble de la Suisse en janvier 2008 en utilisant son nouveau label « H+ qualité ». En outre, H+ préconise la rédaction d'un nouvel article constitutionnel sur la politique sanitaire.**

Toutes les références disponibles le prouvent : comparées aux structures internationales, la sécurité des patients et la qualité sont très bonnes dans les hôpitaux suisses. Pour soutenir cette qualité élevée, H+ publiera les premiers indicateurs nationaux pour l'ensemble de la Suisse le 17 janvier 2008 en utilisant son nouveau label « H+ qualité ». Ce dernier devrait permettre de mesurer et de publier 15 indicateurs nationaux par hôpital d'ici à 2010. A l'origine de cette décision se trouve le comité de l'association faîtière nationale.

### **Les hôpitaux progressent en matière de qualité : « H+ qualité » arrive**

Le comité et l'assemblée générale de l'association nationale des hôpitaux publics et privés soutiennent le nouveau projet « H+ qualité » avec détermination. Ce projet permet à l'association de répondre aux exigences posées par les politiciens et les assureurs maladie pour une transparence vérifiable des hôpitaux en matière de développement de la qualité des traitements médicaux et de la sécurité des patients. Grâce au nouveau modèle de financement hospitalier SwissDRG, les hôpitaux obtiennent une somme forfaitaire par cas, ce que l'on appelle les forfaits par cas. Les hôpitaux qui dépensent davantage pour un cas que la somme prévue dans le forfait sont rapidement dans les chiffres rouges. Les hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux ont donc tout intérêt à ce que les comparaisons effectuées à l'échelle nationale soient également établies sur le plan de la qualité et pas seulement sur celui des prix. Il s'agit là de la seule solution pour développer une concurrence juste pouvant profiter aux patientes et aux patients.

L'association souligne encore une fois la nécessité d'un nouvel article constitutionnel concernant la politique sanitaire suisse. La sécurité de l'accès aux soins et une meilleure collaboration entre la Confédération et les cantons doivent y être réglementées dans un cadre libéral et dans l'intérêt des patients.

H+ Les Hôpitaux de Suisse est l'association faîtière nationale des hôpitaux, cliniques et établissements médico-sociaux publics et privés des soins de longue durée. Elle regroupe près de 380 hôpitaux, cliniques et homes en tant que membres actifs et plus de 200 associations, pouvoirs publics, institutions, entreprises et particuliers comme membres partenaires. H+ représente des établissements hospitaliers comportant quelque 177 100 postes de travail.

Mobile : 079 621 08 93  
Courriel : charles.favre@parl.ch

Tél. prof. : 031 335 11 00  
Mobile : 079 635 87 22  
Courriel : bernhard.wegmueller@hplus.ch